

Guten Abend, liebe Freunde!

Wir beglückwünschen euch herzlich zu dieser Veranstaltung! Wir sind Touristen aus Deutschland. Unsere Regierung ist mitschuldig an dem Genozid in Gaza, gerade deshalb organisieren wir selbst in Deutschland die Solidarität unter dem Motto: Free Palestine!!!

Ich bin Initiatorin eines Solidaritätspaktes mit dem Krankenhaus Al-Awda in Gaza. Wir haben eine Vereinbarung, für die Akuthilfe auf den Straßen zu sammeln und Geld zu überweisen, dafür haben wir bisher 230.000 Euro gesammelt. Sobald endlich Frieden ist, werden wir uns mit Brigaden daran beteiligen, das Gesundheitswesen in Gaza wieder aufzubauen. Wir, das ist die ICOR, eine Organisation mit 60 revolutionären Parteien aus fünf Kontinenten.

Vor zwei Wochen wurde Al-Awda von der israelischen Armee unter Beschuss genommen. Es geriet in Brand! Anschließend wurden die Reste der Belegschaft und der Patienten zwangsevakuiert. Dafür hatten sie nur 90 Minuten Zeit.

Die US-amerikanische Regierung und die deutsche Regierung unterstützen immer noch die israelische faschistische Regierung mit Waffen, Geld und diplomatischer Aufwertung. Begründet wird das mit Deutschlands Verpflichtung gegenüber den sechs Millionen Juden, die durch den Hitler-Faschismus vernichtet wurden. Wir meinen: im Gegenteil! Gerade diese historischen Ereignisse verpflichten uns, dass nie wieder von Deutschland Völkermord und imperialistischer Krieg ausgehen darf.

Schluss mit den Waffenlieferungen nach Israel!

Gaza soll leben! Al-Awda soll wieder aufgebaut werden!

Es leben die Hafenarbeiter von Marseille und Piräus, die die Verschiffung von Waffen boykottiert haben!

Hoch die internationale Solidarität!